

## **MEMORIA JULIO 2023 a JUNIO 2024**

A continuación, se presenta la **Memoria de la Asociación de Afiliados a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios**, correspondiente al período comprendido entre el **mes julio 2023 y junio de 2024**, siendo la misma una recopilación del trabajo realizado por la Comisión Directiva, las diferentes Áreas Temáticas, la Administración y los profesionales asesores de la Institución.

### **ACTIVIDAD GREMIAL**

Campaña de rechazo al Anteproyecto de Ley exprés destinado a modificar la Ley orgánica de la Caja Profesional, elaborado por el Directorio de esta en negociaciones con representantes del Poder Ejecutivo.

#### **Documentos elaborados y su difusión**

Se plasmó dicha posición en varios documentos que fundamentaron lo perjudicial del anteproyecto para activos, pasivos y para la propia institución.

Se propusieron medidas alternativas tendientes a mejorar la situación económico financiera de la Caja las propuestas.

Todos los documentos elaborados tuvieron amplia difusión en nuestra revista, correos masivos, página web y redes sociales, medios de prensa escrita, oral y televisiva de capital e Interior.

Fueron además compartidos con otras entidades gremiales de profesionales, con la finalidad de fortalecer la defensa de los afiliados a la Caja.

Asamblea General extraordinaria, en el mes de mayo, donde se informó a los socios de las actividades gremiales realizadas.

#### **Entrevistas y Reuniones**

Se mantuvieron entrevistas con el Ministro de Trabajo y Seguridad social, Comisión de Legislación del Trabajo y Seguridad Social del Senado, Diputados, Senadores y Representantes políticos.

Reuniones en los departamentos de Salto y Paysandú, para exponer la problemática de la Caja y la posición de nuestra Asociación con respecto al anteproyecto de Ley exprés.

En Salto se formó grupo de trabajo integrado por diferentes profesionales y con participación de nuestros afiliados.

Intergremial Profesional: participamos en su formación junto con diferentes gremiales profesionales con el fin de coordinar acciones a tomar, y acordar planteos a llevar adelante.

### **Directorio de Caja Profesional**

#### **Pedido de información**

Durante el período de referencia, se presentaron diversos pedidos de información a la Caja de Profesionales al amparo de la Ley 18.831, relacionados con la situación actual de la Caja, las consecuencias de las diferentes medidas propuestas por el Poder Ejecutivo y la aplicación de la Ley 20.130.

#### **Reuniones**

Se mantuvieron varias reuniones con el Directorio:

- 1) Solicitadas por éste y en conjunto con otras gremiales.
- 2) A pedido de nuestra Asociación, destacándose la realizada en abril, donde se plantea al Directorio la posibilidad del reclamo del IASS para la Caja, basando el mismo en la omisión legislativa del Estado ocurrida en la redacción dada al artículo 14 de la Ley 18.314. Reclamo que, en caso de resultar fructífero, implicaría un importante ingreso para la Caja de Profesionales.

### **ACTIVIDADES CULTURALES, SOCIALES Y CURSOS**

En relación con el ámbito social y cultural, la nueva Comisión Directiva tuvo como consigna la de priorizar el contacto con los socios. Para ello, se retomó la presencialidad en las sesiones de Comisión Directiva, las que también se hicieron accesibles por zoom para todos los socios, ampliando el acceso a la información.

Reiniciamos la publicación de La Revista Institucional enviada mensualmente al domicilio de todos los socios e incluimos la posibilidad de su envío también en formato digital, mediante correo electrónico o WhatsApp.

Volvieron a realizarse y coordinarse las actividades culturales y sociales, con charlas, presentaciones de libros, reuniones y paseos entre los que se destacan:

- Reunión para recibir a los nuevos socios en la Sede de la Asociación

- Té de reencuentro celebrado en el Restaurante Cauce del Hotel Costanero, paseo y almuerzo en la Bodega Moizo, Almuerzo buffet en el Hotel Radisson por la celebración del Día del Abuelo
- Charlas presenciales y con trasmisión simultánea por zoom, a cargos de destacados expositores: Psic. Alejandra Bentancour, Prof. Rosa Pratt, Mario Delgado Aparain, Lic.Nut. Raquel Palumbo, Lic. Bibiana Sologastoa.
- Participación de Coro en el XXVIII festival de coros de personas mayores, encuentro de Coros en nuestra Institución

La Biblioteca de la Institución renovó su repertorio, mediante la compra de nuevos títulos y donaciones. Campaña de donación de libros infantiles, para las escuelas rurales a través de la sociedad Filantrópica Cristóbal Colón.

Retomamos la compra de diarios informativos y revistas para ser leídos por nuestros socios en Sede.

Se incorporaron nuevos cursos y talleres: escritura avanzada, tango, italiano y fotografía con el fin de diversificar la propuesta.

El pasado diciembre celebramos la tradicional fiesta de fin de año, que no se llevaba a cabo desde el año 2019 en el Hotel NH Columbia.

Se realizó el 2do Concurso Internacional de Escritura logrando una participación de más de 700 concursantes de diversos países tales como Argentina, Brasil, Colombia, México, Canadá, Reino Unido, España entre otros.

**Viajes y Turismo** para nuestros socios y sus acompañantes a Calafate y Ushuaia, Turquía, Mar Egeo y Atenas, Norte de nuestro país.

### **Nuevos convenios**

Realizamos una actualización de los convenios institucionales existentes, y se suscribieron nuevos convenios con alcance a los socios de Montevideo y del interior. Entre ellos detallamos los convenios con las siguientes Instituciones:

Círculo Láser, Red Dentis, Odontored, Vigilia Acompañantes, Hotel Costanero, Club L´Avenir, Club Defensor, Hotel FK Paso de los Toros Tacuarembó, Hotel Los Cedros Salto, Óptica Ariel, Óptica Meerhoff, Óptica Americana, Previsora Martinelli, Previsión, UNI3 Salto

### **Equipamiento**

Se adquirieron nuevos equipos para transmisión por zoom permitiendo mejorar la participación mixta en algunos cursos, facilitando el acceso a socios del Interior.

Reposición de equipamiento informático para el sector administrativo.

### **Servicios profesionales**

Asesoramiento Jurídico.

Servicio de declaración jurada del IASS en forma totalmente gratuita para socios.

### **Sede**

Tapizado de los sillones.

Colocación de cámaras de seguridad.

### **Varios**

Plan de Prevención de Riesgos Laborales, que regula e impone obligaciones a las empresas o Instituciones en lo referente al riesgo y salud laboral (Decreto 52/023 - MTSS)

Consultoría en Marketing y Comunicación Institucional (en ejecución).